

24Jam

Dandim 0707/Wonosobo: Pembinaan Mental Sebagai Sarana Meraih Kesuksesan

Agung widodo - WONOSOBO.24JAM.CO.ID

Jun 7, 2022 - 05:00



Bintal Kodam IV/Dipenogoro Dipimpin Letkol Arh Amir Syarifudin Didampingi Mayor Caj Syarif Hidayat dan Kapten Cpl Priyanto Berkunjung ke Kodim 0707/Wonosobo Guna Memberikan Pembinaan Mental Anggota. Acara Ini Diikuti Seluruh Anggota Kodim, Minvetcad IV-12/Wsb dan Pengurus Persit Cabang XXVII. Senin, (06/06/2022).

WONOSOBO- Bintal Kodam IV/Dipenogoro dipimpin Letkol Arh Amir Syarifudin

didampingi Mayor Caj Syarif Hidayat dan Kapten Cpl Priyanto berkunjung ke Kodim 0707/Wonosobo guna memberikan pembinaan mental anggota. Acara ini diikuti seluruh anggota Kodim, Minvetcad IV-12/Wsb dan Pengurus Persit Cabang XXVII. Senin, (06/06/2022).

Komandan Kodim 0707/Wonosobo Letkol Inf Rahmat dalam sambutannya, mengucapkan selamat datang kepada Tim Bintal Kodam, mohon maaf apabila dalam penyambutannya kurang berkenan.

Kepada anggota, Dandim berpesan' agar dalam mengikuti pengarahan pembinaan mental ini diikuti dengan sungguh-sungguh sebab banyak manfaat yang akan diperoleh. Dengan mendapatkan pencerahan maka kita akan menjadi semangat dalam mengarungi hidup ini, khususnya dalam melaksanakan tugas mengabdikan kepada bangsa dan negara. Seiring dengan perkembangan zaman maka tugas yang kita terima akan semakin berat dan kompleks. Untuk itu kita selalu membutuhkan pencerahan atau motivasi sehingga membuat kita akan semakin ringan dan rasa Nasionalisme atau mental kejuangan semakin mantap.

Letkol Arh Amir Syarifudin dalam pencerahannya menyampaikan, bahwa setiap manusia selama hidup pasti akan diberikan cobaan dan masalah. Hanya saja tiap orang beda-beda permasalahan yang dihadapinya. Ada yang dicoba masalah ekonomi, ada yang dicoba masalah kesehatan dan sebagainya. Kita sebagai manusia tidak bisa menghindari dari masalah tersebut.

"Untuk itu, langkah yang paling mudah dalam mengatasi hal tersebut adalah harus dihadapi dengan tenang, tidak boleh kita gegabah dalam menghadapinya. Agar kita bisa tenang, solusi yang disarankan oleh Letkol Arh Amir Syarifudin adalah dengan cara meningkatkan keimanan. Sebab keimanan berhubungan dengan sang Maha Pencipta sedangkan masalah dari sana", tuturnya.

Masalah dalam keluarga biasanya adalah tentang ekonomi. Sudah menjadi kodrat manusia mempunyai sifat kurang. Kita sudah dikasih sepeda motor melihat tetangga pakai mobil ingin memiliki mobil. Sudah punya mobil ada mobil baru ingin ganti. Untuk mengatasi hal tersebut adalah dengan cara banyak bersyukur.

Yang tidak kalah penting dalam hidup ini adalah kita semua berupaya selalu menjaga keharmonisan rumah tangga dengan cara menunaikan kewajiban semampunya dan jangan terlalu menuntut. Urusan rumah tangga dengan dinas diharapkan seimbang dan berupaya jangan membuat pelanggaran", pungkas Letkol Arm Amir Syarifudin.

Editor : JIS Agung

Sumber : Pendim 0707